

Konsumgenossenschaft Wien und Umgebung
 reg. Genossenschaft mit beschränkter Haftpflicht
 Zentrale: Wien, II., Praterstraße 8

An alle Bewohner der Neubauten der Gemeinde Wien!

Sie haben geehrte Hausfrau, seitdem Sie in dem Neubau der Gemeinde Wien wohnen, den Wert des Wohnens in Bauten der Gemeinde Wien kennengelernt, können ermessen, wie groß der Unterschied ist zwischen den lichten, sanitär vollkommenen neuen Wohnungen und den alten proletarischen Wohnungen. Der Unterschied zwischen dem Wohnen in den alten Zinsburgen und in den neuen Häusern liegt darin, daß die Gemeinde Wien mit dem Vermögen der Allgemeinheit gebaut hat, daß die Häuser wieder der Allgemeinheit gehören, während in den früheren Jahrzehnten der Privatkapitalist gebaut hat zu dem Zwecke, um eine Lebensrente aus dem Hause herauszuziehen. Heute ein schönes Wohnen, die Häuser gehören der Allgemeinheit, früher ein schlechtes ungesundes Wohnen, die Häuser gehörten den Kapitalisten.

Nachdem Sie sich also freigemacht haben von der kapitalistischen Wohnungspolitik, sollen Sie sich auch freimachen vom privatkapitalistischen Handel.

Falls Sie noch nicht Mitglied unser Genossenschaft sind, sollen Sie es werden! Sollten Sie schon Mitglied sein, sollen Sie auch einkaufen!

Unsere Genossenschaft hat in Ihrem Wohnbau oder in der allernächsten Nähe eine äußerst schön eingerichtete Filiale eröffnet.

Die Erübrigung wird in der Form der Rückvergütung wieder an unsere Mitglieder verteilt.

Die Beitrittsgebühr beträgt 70 Groschen. Nach Erlag derselben kann sofort eingekauft werden.

Die Verwaltung der Genossenschaft wird bestrebt sein, alle Vorkehrungen zu treffen, damit die Frauen eine Freude haben, wenn sie in ihr eigenes Geschäft hineingehen, sie wird auch bestrebt sein, die Frauen mit qualitativ erstklassigen Waren zu versehen und dieselben zu den billigsten Tagespreisen abzugeben. Wir haben das Personal so zusammengestellt, daß wir versichern können, daß die lebenswürdigste Bedienung Platz greift, so daß die Frauen gerne in das Geschäft hineingehen werden.

Der Vorstand der Konsumgenossenschaft Wien u. Umgebung.